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第 2回伊勢市子ども読書活動推進会議議事録 
 

開催日時   令和４年８月３１日（水）１５時３０分～１６時４０分 

開催場所   小俣公民館２階 学習室 

出  席   ９名（下田、伊東、山本、藤村、鬼藤、岡野、西澤、青木、坂田） 

欠  席   １名（中西） 

事 務 局   ４名（沖塚、阿部、梅森、岡、淺井） 

配布資料   別添のとおり 

 

会議内容 

１ あいさつ（沖塚参事）  
出席御礼。 

連絡会議との協議の中で計画（案）のたたき台を作成した。 

皆さんのご意見を反映した形で計画（案）を作成したい。 

 

２ 議事 

議題（１）アンケート結果の報告 
 事 務 局：別紙「子ども読書活動推進アンケート結果」により報告を行った。 

       

 【質疑及び意見交換】 

・一人一台のタブレット端末が整備されたことで、子どもが電子書籍を読める環境にな

っているのか。 

⇒タブレット端末の環境が整備されたが電子書籍の環境は導入されていない。 

 

・電子書籍の導入については予算化できるのか。 

⇒電子書籍の導入をする際には予算措置は必要と思われるが、予算要求を行うための根

拠のひとつとなるのが本計画となる。電子書籍の導入が必要となるのであれば本計画に

盛り込む必要がある。 

 

議題（２）第４次伊勢市子ども読書活動推進計画（案）について 

  事 務 局：第１回推進会議で説明し、その後、連絡会議との調整を行った結果により、

本日の計画（案）を作成した。あくまで「たたき台」であるため、本日の推進

会議において委員の皆さんのご意見等を頂戴したい。 

 

 【質疑及び意見交換】 

★はじめに 

・事務局より、「はじめに」のボリュームが大きくなっているため、内容をさらに精査し、

１ページに収まるようにしたい。 

⇒了承。 

★第１章 

・本章だけでなく、全体として単語等の表記及び誤字について修正の指摘があった。 

 （例）「ウィルス」→「ウイルス」、ＣＡＴＶやＬＩＮＥなど英語表記は単語の途中で

行替えを行わない等。⇒修正する。 

・「年」や「年度」、「年」の表記もあれば「年月」までの表記があるなど統一されていな

いので修正いただきたい。 

⇒内容を精査し修正したい。 

・表には数値の単位を入れるべき。⇒了承。 
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★第２章 

   質疑等なく了承。 

 

★第３章 

・「電子書籍」と「電子図書」の表現について統一されるなど修正の指摘があった。 

⇒内容を精査し表現を統一したい。 

  ・ 読書ボランティアについては、放課後児童クラブでのボランティア活動はない状況。 

   一方で、放課後児童クラブの横の連携はないことも課題ではないか。 

⇒放課後児童クラブの横の連携については、情報共有という視点で必要と思われる。

所管課である子育て応援課へも報告し、対応を検討してもらうこととする。 

・ 放課後デーサービスの表記がない。「など」に含まれるのか。 

   ⇒記載する方向で関係する所管課と確認及び調整する。 

・市立図書館の資料については調べ学習など非常に効果が高い。 

「３．学校における読書活動の推進」中、「⑦ ネットワークづくりの推進」に「ネッ

トワークによる調べ学習」、「４．市立図書館における読書活動の推進」中、「① 図書

資料の充実と読書環境の整備」に「調べ学習」という文言を加筆いただきたい。 

⇒内容を精査し修正したい。 

・小中学校において一人一台のタブレット環境が整っているが、学校図書館や市立図書

館の検索はできるのか。 

   ⇒学校図書館、市立図書館共、タブレットから検索ができる。 

   一方、市立図書館システムから学校図書館の検索は、システムの関係上できない。 

 

★第４章 

   質疑等なく了承。 

 

３ その他 

  ・市内の学校図書室での設備についての質問 

   ブックトラックの導入状況を聞きたい。 

  ⇒ 一部の小中学校で導入しているが、それ以外は未導入である。 

 

  ・今後のスケージュールについて 

  ⇒ 本日の結果を受けて、連絡会議で計画（案）の作成を行い、次回の推進会議で計画（案）

の完成をさせる。 

    その後は、パブリックコメントを行うため、教育委員会で協議いただき、市議会教育

民生委員協議会において協議願う。 

 

  ★次回の第３回推進会議の日程調整について 

   令和４年 10 月４日（火）15:30 からで決定 

   会場については、後日、連絡することで了承。 

 

以上 


